

## • PUNTO Y APARTE

Razón • VIE 15.01.2021



aguilar.thomas.3@gmail.com

### **INTERVENCIÓN, RIESGO CREDITICIO PARA BANCOS**

**Paso en falso...** La creciente interferencia de las autoridades financieras en AL y México, así como el anuncio de políticas poco ortodoxas, podría debilitar la estabilidad de las instituciones de ese sector y elevar el riesgo crediticio.

Verónica Chau, directora de instituciones financieras de la calificadora Fitch, hace ver que medidas populistas, como limitar las tasas de interés en préstamos de consumo o de microfinanzas, reducir las comisiones, exigir extensiones del plazo de los préstamos e implementar la legislación sobre divisas, podría generar presiones adicionales sobre la calidad de los activos y la rentabilidad, una situación particularmente compleja para bancos medianos y otras instituciones no bancarias. Ups...

---

Twitter: @Soy\_AngelesA